
第１４７８例会 ２０１６年１月２１(木)(晴）

秦野３クラブ合同新年会
於 秦野商工会議所

点鐘 １８：３０

ホスト 秦野名水ＲＣ

◎合同例会

司 会 前 肇副幹事

点 鐘 米山君夫会長

合 唱 ｢それでこそロータリー｣(山谷洋子さん)

ビジター紹介 矢野一博第７Ｇガバナー補佐 川口 洋第

７Ｇ幹事 内藤房薫第７Ｇ会計(秦野中) アフマド・サ

ブール・サミーム君(米山奨学生)

○ 米山君夫会長

皆さん、明けましておめでとうございます。本年も宜し

くお願い致します。また、御来賓の方々にはお忙しい中ご

出席いただき、誠にありがとうございます。

今年度の３クラブ合同例会は秦野名水ＲＣが担当と言う

事でございますので、一言御挨拶をさせて頂きます。

本日の例会ならびに新年会につきましては、名水クラブ

親睦委員会あげて準備して参りましたが、至らない点がご

ざいましたらどうかロータリーの友情でお許し願いたいと

思います。
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さて、秦野３クラブの皆さんがこのように一同に会して

例会が出来る事は会員相互の情報交換等、大変意義のある

事だと思います。年始めのお忙しい中、多くの会員の方々

にご参加頂きました事、重ねて御礼申し上げます。

ところで、私の個人的な思いですが、ロータリークラブ

も今後１０～１５年先には一段と少子高齢化によります社

会構造の変化が進んで参ります。社会活動のキャパも縮小

すると予測される中にあって、現在のように各クラブが

別々に奉仕活動をする事がはたして良いものかと考えた時

に、私は、毛利元就の三本の矢ではありませんが、秦野３

クラブが協力してグローバル補助金などを活用したプロジ

ェクトを定期的に計画する事が出来れば、地区が提唱して

います地域社会での公共イメージ向上や認知度の向上に向

けて、有意義な事業が出来ると考えます。将来のロータリ

ー活動の在り方へ各クラブで今後議論されたい課題の一つ

になればと思っております。

次年度は秦野クラブさんから佐野英之ガバナーが輩出さ

れ、地区大会が１０月にこの秦野で開催されます。そして

今年３月には秦野中クラブさん担当によるＩＭが開催され

る予定です。すでに会長・幹事会等で矢野ガバナー補佐よ

りＩＭの各テーマが提案されました。ＩＭの成功に向けて

役員並びにクラブが一丸となって協力して行かなければな

らないと思っております。

ところで、４年後の東京オリンピック・パラリンピック

開催等で世の中全体が期待感による明るさも感じられます

が、現実には私どもを取り巻く地域の景気の動向は依然と

して厳しい環境が続いている事も事実です。

以前、ＰＥＴＳの時に渡辺パストガバナーが言われまし

た。真の職業奉仕とは何か、それは会員各自がそれぞれの

事業をしっかりと経営し、成功に導き、社会に貢献する事

が真の職業奉仕である、と。

そしてさらに、私ともロータリアンの奉仕の原点は何か。

それはまず安定した事業経営の上に成り立っています。足

元をしっかりと見据える事が必要である、と言われました。

私はこの言葉をいつも自問自答して肝に銘じている所です。

今年度の活動もちょうど折り返し地点に立ちました。各

クラブの皆さんも事業計画の総仕上げの年と位置付けされ

ておられると思います。そして今年度の経験を生かして良

いクラブにする為に、次年度に備える期間でもあります。

各クラブの皆さんと共に頑張ってまいります。

結びに３クラブ会員の皆様にとりまして、この一年が幸

せな良い年になります事を心から願って新年の挨拶とさせ

ていただきます。

本年も宜しくお願い致します。

○ 秋山純夫２０１６－１７年度地区幹事挨拶

次年度佐野英之ガバナーのもと、地区副幹事を各クラブ

よりお受け頂き、ありがとうございました。また、地区大

会にもご協力を頂きます。宜しくお願い致します。

○ 梅原正美幹事

本日は特にありません。

司会 陶山典之親睦活動委員長

１、開会挨拶 江崎正二秦野ＲＣ会長

あけましておめでとうございます。今年度も残すところ

半分、３クラブ力を合わせて活動致しましょう。次年度、

佐野ガバナーに対して、ご協力宜しくお願い致します。

２、矢野一博ガバナー補佐挨拶

佐野英之ガバナーエレクトより次年度のＲＩデーマが発

表されました。

“人類に奉仕するロータリー”

３、鏡開き

矢野一博第７Ｇガバナー補佐

幹事報告

合同新年会



江崎正二秦野ＲＣ会長

佐藤敏夫秦野中ＲＣ会長

米山君夫秦野名水ＲＣ会長

４、乾杯 佐藤敏夫秦野中ＲＣ会長

５、祝儀披露 酒井健一秦野名水ＲＣ親睦活動委員

６、懇親

アトラクション・・・大道芸人 アスカ

７、合唱 「手に手つないで」(酒井健一君)

８、閉会挨拶 梅原正美秦野名水ＲＣ幹事


